



Otorgamiento de Condecoraciones 2018 Otoño

El 3 de noviembre, el Gobierno de Japón anunció los galardonados de condecoraciones del otoño de 2018 entre los que está incluido el siguiente que reside en Cuba.

Galardonado : Sr. Pedro Rolando Álvarez Estévez

Investigador de la Historia de Inmigración y Escritor

Condecoración : La Orden del Sol Naciente, Rayos de Oro con Roseta

Contribución : Contribución al desarrollo de la investigación sobre Japón en Cuba y a la promoción del entendimiento mutuo entre los dos países

La Habana, 5 de noviembre de 2018

Sección de Asuntos Generales y de Protocolo
Embajada del Japón en Cuba
Tel : (+53) 7204-3355, 7204-8904
email : politico@hv.mofa.go.jp
www.cu.emb-japan.go.jp